

Lesen und leben

Lesen ist Leidenschaft, Lesen ist Arbeitsgrundlage, Lesen ist Alltag – aber es ist zunächst einmal eine Herausforderung, Lesen zu lernen.

Offenbar reichen die traditionellen Mittel, jungen Menschen das Lesen beizubringen, nicht mehr aus: das Mittlernen in der Familie, der Unterricht in der Schule. Neue Ideen und Konzepte sind gefragt, um dieses Lernen daheim und in der Schule zu flankieren. Das Programm „Mentor – Die Leselernhelfer“ ist solch eine Idee, die ich als Schirmherr gerne unterstütze. Das Engagement der Mentoren zeigt, welche kreativen und engagierten Köpfe wir im Main-Taunus-Kreis haben.

Lesen ist eine Grundfertigkeit, die wir nicht nur brauchen, um zu lernen oder uns die Zeit zu vertreiben; wir brauchen sie auch ständig im Alltag. Insofern sind die Leselernhelfer auch Lebenslernhelfer.

Viel Spaß beim Lesen!

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Michael Cyriax".

Michael Cyriax
Landrat